

**LARGENTIÈRE**

## Chiban Benamar mis à l'honneur à l'occasion de la journée nationale d'hommage aux harkis

C'est sous un beau soleil qu'a eu lieu la journée nationale d'hommage aux harkis et autres membres supplétifs. Cette cérémonie a eu lieu à Largentière devant la stèle du jardin public situé à proximité de l'hôtel de la sous-préfecture. Plusieurs élus dont le sous-préfet Patrick Leverino, des représentants de l'armée, une demi-brigade des fusiliers marins du régiment Détrouyat de Toulon, et d'anciens combattants harkis, portedrapeaux et différents représentants des associations patriotiques.

Le président Yacine Khelifi, président de l'Association régionale des harkis et leurs enfants, a



Lors du dépôt de gerbe par le lieutenant-colonel Ait Challal, dimanche.

pris la parole pour rappeler le combat des harkis qui furent oubliés et puis

reconnus par le gouvernement français. Il a reconnu le combat

de l'un d'entre eux, Chiban Benamar dit Largo, qui s'est battu afin de fai-

re reconnaître le droit de ces semblables. La fille de Chiban Benamar est venue montrer la photo de son père et le président de l'ARHE a rappelé le travail de cet homme (ramassage scolaire, logement social, un espace au cimetière pour les musulmans, etc.).

Cet homme habitant Largentière s'est battu pour sortir des harkis des camps, afin que ceux-ci récupèrent les droits français. Ces hommes se sont battus pour la France, versant leur sang et certains donnant leur vie. M. Benamar est décédé en 1982.

La sonnerie aux morts et *La Marseillaise* ont retenti.